

EDITORIAL

La UNIFÉ privilegia el objetivo dedicado a la promoción de las investigaciones realizadas por docentes y estudiantes. *Consensus* presenta el trabajo de investigadores de nuestra casa de estudios y expertos investigadores invitados. Es una revista que responde a la necesidad de profundizar sobre la problemática que se presenta hoy y tiene la intención de difundir el resultado de investigaciones que aportan a la solución de problemas y amplían el horizonte de los últimos descubrimientos de la ciencia y la tecnología.

Destaca el trabajo presentado por el investigador de Ecuador, el doctor Octavio Islas Carmona, “De la televisión a la televisión extendida a partir de Marshall McLuhan” sobre la transformación de la televisión a partir de Internet.

Otra investigación interesante es la desarrollada por la magister en Administración de Empresas, Verónica Díaz Noel, quien aborda el caso de la Carrera de Administración de Negocios Internacionales de un Instituto Superior Tecnológico Privado del Perú, referente a la evaluación de la calidad del servicio educativo, utilizando los estándares del SINEACE.

Los otros cinco artículos que se presentan en la revista también versan sobre temas de actualidad que van a despertar el interés de los lectores.

Agradecemos a la doctora Rosa Carrasco Ligarda, Directora del Centro de Investigación, quien con acertada orientación ha hecho posible el trabajo en conjunto con el Comité Editorial, el Comité Científico y el Comité Consultivo para presentar esta revista con calidad académica y científica.

Hna. Carmela Alarcón Revilla
Rectora